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東京新都心ロータリークラブ 【未来の奉仕を考えよう】

次回のプログラム 7月31日（金）
第1468回 新宿RC・新都心RC合同例会

「ガバナー公式訪問」
国際ロータリー第2580地区

2020-21ガバナー 野生司義光氏（東京小石川RC）

第1467回例会 7月22日（水）

「先輩談話会①」

葛城 良二会員 ・ 田口 文彦会員

先輩談話会①

2020-2021

「我が人生紙一重」

私は大分県出身ですが、先祖は平家の公達で大和の守（奈良県）で源平の戦い「壇ノ浦」

で敗れ豊後の国（大分県）の荘園に息子2人が落ちた、末裔で有ります。

就職は九州で1～2位の建設会社に入社して30才の時、会社々長命に依り、建設省事務

次官→参議院全国区選出2期目の米田正文先生の秘書になりました。社長からは３年間

秘書修業の後、会社に帰り営業（談合屋）を担当して、息子の右腕になって来れと言わ

れ、昭和40年２月１日第一秘書の登録を致しました。時の総理は佐藤栄作さんでした。

昭和42年参議院福岡地方区に立候補して当選し幹部の祝勝会の席上「米田先生６年

先に葛城秘書を放してたら落選しますよ」と言われ、私選挙上手いのかな？と思いました。

葛城 良二 会員
(1997-98･2002-03年度会長）

国会に帰ったら秘書会の幹部から「葛城君選挙も終わったのだから秘書会後員になってくれと言われ、書類を配る

役で良いのですね」「そうだ」と云われ引受けました。自民党秘書会総会で役員全員承認され夜、新役員会で会

長選考会が有りましたが、私は地元県議が5～6名上京して居り、赤坂で接待が有ったので欠席しました。

夜料亭に電話が有り、「葛城君、君が会長になったよ」と伝えられ「私はその任に非ず」と言ったら「高齢の人は全員

否決され、君が全員一致で決まったよ、僕が副会長で支えるから引き受けろ」と言われ、秘書会長を引き受けまし

た。その時、豊田会員も役員会に居て親しくお付合を願い、今日迄お世話になりっ放しです。

時の自民党幹事長が田中角栄さんでした。

衆参両院秘書会幹部会議をすると悪い秘書の話が多く有り（特に衆議院）米田先生にその話をして、私が会社

を作って見本を作りたいと話したら、「応援するからやれ」と言われ、昭和52年にカツラギ商事を設立しました。時は

ロッキード事件、田中先生失脚して三木内閣でした。又、第2次石油ショックの時でした。それから今日まで43年

頑張ってきました。

想い返れば、会社々長の指示通り3年後に会社に帰り（談合屋）になってたら、キット50年代で談合罪でつかま

り、ミジメな生涯だったと思います。秘書会長になった事により人生が別の生き方に変りました。今は参議院秘書OB

会最高顧問です。

そして素晴らしい新都心ロータリークラブの会員ともお会い出来て喜んで居ります。

これからの余生は、昨年社長から会長になり、今後は好きなように生きたい。

「お天道様（おてんとうさま）の下を大手を振って生きたい」と思ってます。今後共に宜しくお願い致します。

田口文彦会員は2面に掲載
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「新都心ロータリークラブ創立当時の思い出」

我がクラブは新宿ロータリークラブをスポンサークラブとして１９８８年9月に創立されました。

創立総会は9月21日に開かれて、その時のメンバーは３２名でした。現在、秋山さん、

伊藤さん、萩生田さん、田口の４名となりました。

創立当初は新宿ロータリークラブの榑松拡大補佐の指導のもとに全て新宿の真似事でした。

翌年の１９８９年４月５日に行われた認証状伝達式（チャーターナイト）から一人前

のロータリークラブとして出発しました。

現在までに１９２名の会員が入会され１３２名が退会されました。この３２年間に

１９２名の方々と例会を通じてお付き合いをしてきた訳ですが、思い出に残っている会員、

忘れてしまった会員いろいろです。一期一会、出会いをもっと大切にすればよかったと思って

おります。

本日は創立当時の思い出ばなしをしたいと思います。

田口 文彦 会員
（2008-09年度会長）


